

Narración de video introductorio de la Universidad

Central de Policía

La Universidad Central de Policía es la máxima institución de educación policial en nuestro país. Está comprometida con la formación de policías dedicados para mantener la nación y la sociedad sanos y salvos.

El primer director, el Sr. Chiang, Kai-shek, fundó la Escuela Central de Policía en Nanjing en 1936 basado en la creencia de que “para construir un país, primero debemos construir el sistema policial”. Después de varias migraciones, ampliaciones de los asuntos académicos y las grandes dificultades en el trabajo pionero durante décadas, Pero lo que no cambia es el excelente espíritu escolar y la sólida educación. Siempre se ha adherido a la creencia en el mantenimiento del orden público y la protección a los derechos e intereses de las personas.

Se ha reestructurado en 1995 y se renombró "Universidad Central de Policía". Se ubica en el distrito de Guishan de la ciudad de Taoyuan. Tiene una planificación completa del campus universitario, un entorno tranquilo y césped verde. Es un excelente lugar para mejorar la virtud y refinar los logros de uno.

"Honestidad" es el lema de la Universidad y nuestra mayor expectativa a todos los estudiantes. Esperamos que cada estudiante pueda proceder desde el corazón y ser sincero. Y esforzarse para demostrarlo al exterior, lograr el excelente espíritu escolar "Practicar con diligencia".

luego muéstrelo en la práctica, lograr el excelente espíritu escolar a través de "practicar con diligencia". Cuenta con un sistema organizacional completo. El Director dirige al subdirector, el secretario

en jefe, supervisores y todo el personal para tratar asuntos académicos. La unidad académica incluye la Facultad de Administración Policial, la Facultad de Ciencia y Tecnología Policial y el Centro de Educación General. En ambas facultades hay un total de 14 departamentos, 14 programas de maestrías y 4 programas de doctorados.

El sistema escolar se divide en tres categorías: educación formativa, educación permanente y educación de posgrado.

La "educación formativa" incluye un programa de licenciatura de cuatro años y un programa técnico de dos años. Los estudiantes reciben fondos públicos para su matrícula y cuotas durante el período escolar.

La "educación permanente" incluyen clases de sargento de policía y varios talleres profesionales. que proporciona a los oficiales una educación avanzada y formación profesional para promoción.

La "educación de posgrado" incluyen clases magistrales de posgrado, clases de doctorado y clases policiales. Con el fin de mejorar la investigación académica policial y cultivar líderes medios y altos,

Desarrollamos con base en los tres valores fundamentales: "Nación, Justicia y Honor",y planeamos seis connotaciones educativas:

Damos la bienvenida a los estudiantes del primer año en cada vacación de verano, preparados para unirse a la gran familia de la CPU. Cada uno viene con diferentes ideas y razones, Pero tienen un mismo objetivo cuando se graduan, lo cual es convertirse en un cuadro de seguridad pública.

Volver a hacer cosas simples una y otra vez hará que las cosas sean diferentes. Para que la disciplina se convierta parte de la vida cotidiana,

todos los estudiantes de nuestra Casa de Estudios son acomodados y reciben una educación completa para la vida. Por medio de la autonomía y la autodisciplina, bien uniformado, regularidad del horario de trabajo y descanso, la cooperación y la ayuda mutua y la disciplina de la cortesía, se cultiva un oficial de policía riguroso y recto.

En la educación profesional policial, esperamos que los estudiantes internalicen el concepto de derechos humanos y juridismo, Se instalan tribunales simulados en la escuela para que los estudiantes familiarizen con el litigio penal y el conainterrogatorio, comprender los procedimientos judiciales.

En el Edificio Criminal Forense cuentan con instalaciones profesionales. Que proporciona a los estudiantes un entrenamiento completo y experiencia operativa, Para que sean capaces de efectuar lo aprendido en su futuro trabajo policial.

Además de habilidades profesionales, un físico fuerte y el entrenamiento físico también son indispensable. Todos los estudiantes deben someterse a 900 horas de capacitación en habilidades policiales. para adaptarse al entorno de trabajo desafiante, extenuante y peligroso del futuro.

Para hacer posible esta formación, los cursos también incluyen formación de simulación de varios escenarios, los cuales enseñan las capacidades de respuesta a emergencias y los métodos de manejo que debe tener la policía si se presentan varios casos o emergencias. Esto ayuda a los estudiantes a responder rápida y sensiblemente a cualquier situación en el futuro.

El propósito de la educación espiritual es "cultivar los conceptos ideológicos de lealtad, patriotismo y neutralidad de valores", "practicar una actitud simple, honesta y autosuficiente en la vida diaria", y "entrenar la capacidad de liderazgo y comando, ser constante y

firme".El "Día del Deporte" se lleva a cabo anualmente para inspirar la determinación de honrar al equipo. El juego "Jalar la Cuerda" es lo más destacado. en el que cuerda y corazón sirven para enhebrar la fuerza centrípeta del equipo.

Para que los estudiantes puedan aplicar lo aprendido en la institución. Se llevan a cabo los periodos de pasantías durante 45 días en las unidades correspondientes en las vacaciones de verano. permitiendo a los estudiantes conocer el entorno laboral futuro y la competencia básica que deben poseer, Fortalecer la motivación para aprender en la Universidad. Darles una dirección y motivación más clara.

Además de los seis temas educativos, la escuela también estima la Educación General, cultivarles a los estudiantes un entorno humanístico y artístico y fomentar la alfabetización cívica y moral. De vez en cuando se desarrollan exhibiciones y actividades artísticas y culturales a gran escala. Se espera transmitir continuamente la filosofía de la educación en artes liberales.

La escuela recopila reliquias culturales policiales, materiales históricos y uniformes policiales extranjeros, y establece el Museo Mundial de la Policía para lograr el concepto de ampliar la investigación académica policial y la cooperación internacional.

Cada departamento realiza seminarios académicos todos los años para mostrar los resultados de la investigación policial. También invitan a académicos conocidos para dar charlas en la escuela. Permitiendo a los estudiantes comprender las tendencias internacionales y a tener una perspectiva internacional.

Para promover la amistad internacional y los intercambios internacionales, la escuela ha establecido escuelas hermanas con

muchas universidades extranjeras. Los estudiantes extranjeros son aceptados para que puedan seguir sus estudios policiales. Al mismo tiempo, seleccionamos profesores destacados para estudiar en el extranjero.

En la Universidad hay alumnos destacados y talentosos. quienes heredan el comportamiento del alma mater en todos los campos, trabajando duro y retribuyendo a la sociedad.

Para elogiar el desarrollo y la contribución del Dr. Li Changyu al análisis forense criminal mundial. La escuela ha instalado una área de exhibición multimedia especial del Dr. Li Changyu. Se espera que los estudiantes del futuro puedan heredar este honor y crean buena reputación a nombre de su alma mater.

Con el fin de ser una "universidad policial profesional, innovadora y excelente", la escuela desarrolla un talento sobresaliente, tanto con habilidades como con moral, e integra capacidades tanto civiles como militares.

Para seguir el ritmo de los tiempos, la escuela investiga nuevos tipos de delitos y utiliza tecnología innovadora de detección y prevención digital, permitiéndole estar a la vanguardia en la resolución de crímenes mediante la aplicación de tecnología y el manejo de la prevención y respuesta a desastres. Todos los alumnos de posgrado se unen a instituciones empleadoras para hacer la mayor contribución a la seguridad pública, y lograr la misión sagrada del desarrollo del talento y la educación policial.